

Publié le 30 juin 2023 Télégramme

Les 85 élèves de CE2 des écoles de Plescop ont passé le permis piéton



Les 85 jeunes Plescopais présentent fièrement le permis pass' piéton remis par les élus et le policier municipal, jeudi 29 juin 2023.

À Plescop, 85 enfants scolarisés en CE2 dans les écoles privée Sainte-Anne et publique René-Guy-Cadou ont été accueillis avec leurs enseignants, jeudi 29 juin 2023, en salle de conseil en mairie. Ils étaient conviés à la remise de leur permis pass' piéton, par les adjoints au maire, Jacqueline Guillotin, Françoise Fourrier et Bernard Danet, en présence de Frédéric Guého, policier municipal. Ce dernier s'est rendu dans les classes de CE2 pour présenter le permis ainsi que pour parler du métier de policier municipal. À l'issue de la présentation, il a laissé une mallette pédagogique contenant un CD et des posters expliquant le Code de la route, notamment appliqué aux piétons, afin que les institutrices puissent travailler le sujet en classe.